



Dear Customers and Great travellers, we would be very grateful leave us your impressions about the organization of your trip. This in order to always improve and satisfy our customers.

Chers clients et grand voyageurs, nous vous serions très reconnaissants de bien vouloir nous laisser vos impressions quant à l'organisation de votre voyage. Ceci dans le but de toujours nous améliorer et de satisfaire au mieux nos clients.

Estimados clientes y grandes viajeros, estaríamos muy agradecidos si nos dejara sus impresiones acerca de la organización de su viaje. Esto con la finalidad de mejorar siempre nuestras prestaciones.

Surname/ Nom/ Apellidos First Name/ Prénom/ Nombre		<i>Group A</i>	
Your Travel dates/Date de votre voyage/ Fechas de su viaje		from/du/ desde <i>24/10/23</i>	to/ au/ hasta <i>3/11/23</i>
Welcome at the airport by our representative on the day of arrival Accueil à l'aéroport par notre transfériste le jour de votre arrivée Recepción en el aeropuerto por nuestro representante el día de llegada		His name/ son nom/ su nombre <i>Mahendra SINGH</i>	
The comfort of the your vehicle/ Le confort de votre véhicule/ La comodidad del vehículo		<i>Correct</i>	
Your chauffeurs' name/ Votre chauffeur son nom/ El nombre de su conductor			
The comfort of your hotels/ Le confort de vos hôtels/ La comodidad de su hotel		<i>Inégal. Sale pays.</i>	
Food in India/ Nourriture en Inde/ Alimentación en la india		<i>Blattes à Agra + Eau froide</i>	
Your tour escort in India or local guides if reserved/ Guide accompagnateur ou les guides locaux si réservés/ Su guía acompañante o guías locales si reservados		<i>Souvent trop épicée et pas assez variée</i>	
Assistance of our local office/ L'assistance de nos relais locaux/ La asistencia en nuestras oficinas locales		<i>Très bon guide, contact, échanges</i>	
Domestic flights if reserved by us/ Les vols intérieurs en Inde si réservé par nous/ Los vuelos nacionales en la India si los reservó a través de nosotros		<i>/</i>	
Your Suggestions/ Vos suggestions/ Sus sugerencias			
<i>Moins de visites "obligées" dans les magasins de souvenirs. Un vrai film "Bollywood" au cinéma aurait été un plus.</i>			
<i>Séjour mémorable grâce à une bonne organisation et au guide parfait</i>			

We hope that you will keep good memories of our country and we will be pleased to see you again.  
NAMASTE ! All ACME team!

Nous espérons que vous garderez un bon souvenir de notre pays et que nous aurons le plaisir de vous revoir.  
NAMASTE Toute l'équipe ACME !

Esperamos que se mantenga un buen recuerdo de nuestro país y estaremos encantados de volver a verte.  
¡NAMASTE! Todo el equipo ¡ACME!